



あおぞら つうしん

令和5年5月16日 大成小学校 教育相談部

新学期が始まり1か月が経ちました。新しい生活には慣れましたか？生活で何か不安なことがあったり、なんとなく心がザワザワすることがあったりしたらおうちの人や先生にすぐ伝えてくださいね。一緒に考えていきたいとおもいます。

今月の「あおぞら通信」は、今年度皆さんを応援する「人」を紹介します。いろいろな人が皆さんをサポートします。このお手紙はぜひ保存しておいてくださいね。

「担任の先生」…たくさんお話してください。困ったこともですが、「楽しかったこと、うれしかったこと等」も話したいとおもっています。お友だちが困っているのを見たときにも教えてくださいね。

「さわやか相談(杉浦先生)」…火曜日の業間休みに「PCルーム」で行っています。
(クラスに掲示してあるポスターを見てください。)

「スクールカウンセラー(SC・伊藤由樹子先生)」…毎月2回大成小にきます。

「スクールソーシャルワーカー(SSW・貝瀬江利子先生)」…毎月2回大成小にきます。

(SC・SSWの先生の来校日は学校便りや学年便りに載ります。)

大成小の先生たちはいつでも皆さんを応援しています。

担当 熊谷

裏面にスクールカウンセラーの伊藤先生とスクールソーシャルワーカーの貝瀬先生からのメッセージがあります。さわやか相談員の杉浦先生からは教室にメッセージを配付しました。おうちの方にはお手紙で配っていますのでおうちの人と一緒に読んでくださいね。

【保護者の方へ】

今年度も「保護者相談日」を6月から2月まで、月に一回設定しております。日時の設定はしておりますが、気になることがありましたら、その日を待たなくてもいつでも相談を受け付けていますので、担任までお声がけください。

<児童のみなさんへ>

こんにちは。スクールカウンセラーの伊藤由樹子です。今年も、金曜日、月に2回ほど学校に来ます。みなさんが勉強したり遊んだりしているすがたを見ようと、学校の中を歩き回っています。見かけたら気軽に声をかけてくださいね。では、どうぞよろしくお願ひします。

<保護者の方へ>

こんにちは。スクールカウンセラーの伊藤由樹子です。今年度も、金曜日、月に二回ほど大成小学校にまいります。教室での様子を見たり、お話をしたりなどしながら、お子様お一人お一人が笑顔で学校生活を送れるよう、お手伝いができればと思ひております。

小学校勤務以外の日は、保育園や保健センター等で、育児のこと、発達のことなど、様々なご相談をお受けしています。

小学校の6年間は、心も身体も大きく成長していく時期です。また、生活様式の変化に対応しながら過ごされた3年間は、心の負担も少なからずおありだったことと思ひます。

学校生活のこと、お子様との関わり方など、何かご相談したいことなどございましたら、どうぞ担任の先生までご連絡ください。

では、一年間どうぞよろしくお願ひいたします。

スクールカウンセラー 伊藤 由樹子

みなさんこんにちは。スクールソーシャルワーカーの貝瀬江利子と申します。暖かくなってきましたね、お元気にしていますか？

スクールソーシャルワーカーは、困ったことや悩み事があったときに、その人や周り（環境といひます）のどこかに問題があるのかな、と一緒に考えながら解決方法を探していく人です。簡単にいうと、いやなことが少しでもなくなるように一緒に考える人です。時には、あなたとみんなでチームで考えていきます。どうぞ、いつでもお声がけくださいね！

新しい学年になりました。ここで、子どもも大人もやってみてほしいことがあります。それは、自分の好きなものを考えてみてください。先生は、本を読むこと、公園とか自然のあるところ、ポテトチップス（のりしお。何味が好きですか？）ゲームはやってみたいのですが、下手なので教えてください…などなど。みなさんの好きなものは何ですか？

それでは、今年度も大成っ子を応援していきます。どうぞよろしくお願ひいたします。

スクールソーシャルワーカー 貝瀬江利子